
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda teve conhecimento de descargas poluentes na

praia do peixe, junto à marina da Póvoa de Varzim, no concelho da Póvoa de Varzim.

As denúncias recebidas por este Grupo Parlamentar foram acompanhadas por fotografia e

v í d e o s  a  q u e  s e  p o d e  t e r  a c e s s o  n e s t e  l i n k  -

https://drive.google.com/drive/folders/1ulZT5HC41Ny9rVegc7ZN-Z8mwWGXyljV?usp=sharing -

imagens recolhidas a 10 de setembro de 2022 e que não deixam quaisquer dúvidas sobre as

descargas.

Segundo as denúncias que nos fizeram chegar, no passado sábado, dia 10 de setembro de

2022, podia-se constatar que na praia do peixe, junto à marina da Póvoa de Varzim, era notória

uma mancha gordurosa nas águas da praia e era sentido um intenso mau cheiro. A substância

gordurosa era proveniente de uma saída de águas pluviais que flutuava em direção à praia.

O Bloco de Esquerda considera urgente a ação de inspeção sobre o acontecido e uma punição

exemplar para os responsáveis por este atentado. Para além desta atitude reativa, é necessário,

igualmente, garantir uma fiscalização apropriada para que estas descargas não se repitam.

Entendemos igualmente que a existência de uma zona de lazer e desporto junto à praia levanta

a necessidade de monitorizar a qualidade da água da praia forma mais consequente, para

assegurar que não existe qualquer perigo para a saúde pública.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministro do Ambiente e Ação Climática, as seguintes perguntas:

Tem o Ministério conhecimento da situação descrita?1.

Que medidas tomará o Ministério para averiguar a situação?2.

Que medidas de fiscalização serão realizadas para garantir que esta situação não se repete?3.

Que medidas vai o Ministério do Ambiente e da Ação Climática assumir, eventualmente em4.

https://drive.google.com/drive/folders/1ulZT5HC41Ny9rVegc7ZN-Z8mwWGXyljV?usp=sharing


articulação com o Município de Póvoa de Varzim, para por cobro às descargas poluidoras e

garantir a boa qualidade das águas da praia?

Palácio de São Bento, 13 de setembro de 2022

Deputado(a)s

PEDRO FILIPE SOARES(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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